
事 務 連 絡 

議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２７年１２月 

 

議員名 井上 潤一 

担当部 市長公室 担当課 安全対策課 

質問年月日    平成２７年１２月９日 

質問項目  消防団員報酬の支給方法について 

【質問要旨】 

本年度から出動報酬が、団員の個人口座に振り込みになったことで、新団員の勧誘、現

団員の相互の意思疎通、団結、これに支障を来す状態であるということを聴く。 

以前のように、各分団に一括振りこみに戻せないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

支払の方法については、消防庁長官からの通達及び本市監査報告においてもその点が

指摘されていた。 

どういった方法が改善につながるのかというところを研究・検討する。 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２８年２月１９日現在 

消防庁長官から報酬等の支給方法については、本人に直接支給されるべき旨の通達

等がなされているため、実施は困難と考える。 

 

 

 

 


